

05

ABRIL 2024

EDUCOFIN

REVISTA DE EDUCACIÓN COOPERATIVA Y FINANCIERA

Consejos Financieros



Sigue

nuestra

transmisión en

Facebook

Todos los Sábados 12:00 p.m.



**HACIÉNDOLA
DE TODO**



**Todo sobre: noticias, tips, crédito,
educación financiera y Caja Hipódromo**

Carta Editorial

¡¡Hola!! Estimados Socios y amigos de Caja Hipódromo.

Estamos de vuelta con la quinta edición de la Revista EDUCOFIN, nos sentimos muy bien de haber iniciado el 2024 con metas y propósitos que hasta el momento se van cumpliendo. Es importante comentar que nuestra filosofía de cooperación ha rendido frutos, gracias a ello hemos logrado generar conciencia respecto al cuidado de los recursos, el aprovechamiento de alternativas de financiamiento que nos permite identificar nuestras oportunidades y seleccionar la más conveniente para nosotros, además de fomentar el uso de los medios electrónicos para llevar a cabo transacciones desde la palma de la mano, lo que sin duda representa un ahorro de recursos y nos permite entrar en competencia con otras instituciones financieras.

Convencidos de que la educación cooperativa y el buen manejo de nuestras finanzas auguran un futuro prometedor para quien tiene estos hábitos, no podemos dejar de mencionar la práctica de valores universales que permiten un crecimiento personal y nos da la oportunidad de compartir con los demás.

Hagamos una diferencia, aprovechemos este contenido y seamos agentes multiplicadores de mejores prácticas en bien propio y de las personas con las que convivimos diariamente.

Es por beneficio de todos.

DIRECTORIO

Dirección General de CAJA HIPÓDROMO

M.A.F Olga Lidia de León

Presidente de la Comisión de Obra Social

C.P. Álvaro Jovany Aguilar

Colaboradores

L.A. Leslie Pamela Castro
I.I. Adrian Ortiz

Dirección Creativa

L.A. Mario Serrano
I.G.E. Rodrigo Salinas

Tamazula 711 Col. Hipódromo
Durango, Dgo.

Una producción de:

Caja Hipódromo S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V.

¿PEQUEÑOS GASTOS?

Cómo las hormigas...

¿Sabías que existen gastos pequeños que realizamos día a día y pasan desapercibidos? Esos gastos que realizamos son llamados "Gastos Hormiga".

Son gastos cotidianos que tienen un valor bajo y por ese motivo los pasamos inadvertidos en nuestro presupuesto mensual.

Es por eso que estos gastos los consideramos tan pequeños como las hormigas, pero al sumarlos representan una cantidad considerable e incluso una buena oportunidad de ahorrar.

¿Entonces?

Para entender mejor, los "gastos hormiga" son esas compras que realizamos día a día de productos que no tenemos contemplados y no parecen ser importantes, algunos de ellos son:

1

- El café de las mañanas.
- El refresco de la comida.

2

- Una cajetilla de cigarros.
- Una salida con los amigos.

3

- La comida fuera de casa.

¿Y qué podemos hacer?

Lo primero que debemos realizar es; identificarlos, después elaborar una lista con la descripción y el costo que tiene cada producto, al finalizar el mes sumaremos todos esos gastos para conocer el monto real que destinamos a esas compras.

Un consejo para un mejor manejo de nuestras finanzas mensuales es, destinar una cantidad fija para esos gastos y apegarnos a ella, y con esto tener un presupuesto equilibrado.

Entonces si a fin de mes, logramos identificar esos gastos y les damos el lugar que les corresponde, podemos lograr un gran ahorro en nuestra economía.

“La forma de tener ahorros, es gastando menos cada mes.”

Suze Orman

¿TARJETA DE CRÉDITO?

No, “Departamental”



¿Sabías que? Una tarjeta departamental, es muy parecida a una tarjeta de crédito, pero esta tarjeta la otorga una institución departamental, esto depende bastante del historial crediticio y de los ingresos para determinar qué línea de crédito se manejará, la cual se puede utilizar para realizar compras en dicha tienda. Existen dos opciones de compras: pago a una mensualidad o a meses sin intereses, según las promociones vigentes en ese momento.

Las tarjetas departamentales, al igual que las tarjetas de crédito, manejan fecha de corte y fecha límite de pago, al no realizarse dicho abono en la fecha correspondiente, se cobrará un monto por pago tardío, además el llegar a atrasarse varios días, puede llegar a afectar tu historial crediticio.

Ventajas

- Se pueden realizar compras a través de la aplicación de la tienda departamental para que las envíen a domicilio o recoger en tienda.
- Las compras realizadas, se pueden diferir a meses sin intereses.
- El pago de la mensualidad se puede realizar por la aplicación o en físico en la tienda departamental.
- Al momento de que autoricen la tarjeta departamental, manejan que se tiene disponible un límite de crédito y en la primera compra pueden ofrecer un descuento adicional.

Desventajas

- Las tasas de interés que manejan son altas.
- Si hay atraso en el pago, aunque sea un día, cobran un monto por pago tardío.
- Solo son válidas para compras en la tienda departamental, no se pueden utilizar en otros establecimientos.
- Si únicamente abonamos el pago mínimo, terminaremos desembolsando más dinero para cubrir una gran cantidad de intereses. Por eso, es mejor abonar el monto indicado para evitar generar intereses.

Entonces el tener una tarjeta departamental no es malo, lo malo es gastar más de lo que se puede pagar, será de gran utilidad si se aprovechan las promociones como los pagos diferidos a meses sin intereses. Siempre y cuando se utilice responsablemente, será nuestra gran aliada.

¡CRÉDITOS EN CAJA HIPÓDROMO



¿Por qué somos tu mejor opción?

En **Caja Hipódromo** no solo otorgamos créditos, brindamos experiencias que transforman vidas.

Contamos con una gama amplia de créditos para diferentes necesidades, además de tasas y plazos muy atractivos. Un requisito primordial para poder obtener un crédito, es ser socio, contar con un buen historial crediticio y en algunos casos requerirá de la firma de un aval.



Caja Hipódromo, te premia al ser **Socio excelente**, una de las principales ventajas, es la **reducción del 1.08%** en la tasa de interés anual y **no necesitar un aval**.

Eso no es todo, también al **ser parte de esta gran familia cuentas con más beneficios**, algunos de ellos son; el plan de recompensas, apoyo funerario, apoyo de la tercera edad, apoyo a socios y menores ahorradores con discapacidad, además si tienes pequeños pueden ser ahorradores junior, contamos con el apoyo de "Becas Hipódromo", también se puede disfrutar del recreativo "La Luna", entre otros grandes beneficios.

Es por eso y nuestro excelente servicio que somos tu mejor opción.

ESTATUS	%MÍNIMO	%MÁXIMO
Excelente	100%	100%
Premier	90%	99.99%
Aceptable	70%	89.99%
Considerable	0%	69.99%



Entonces no solamente es tramitar un crédito, es conocer todo lo que tenemos para ofrecerte, ¡Qué esperas! para vivir una nueva experiencia al ser parte de una gran Cooperativa, de pertenecer a ¡Caja Hipódromo!

CAJA HIPÓDROMO

A LA VANGUARDIA CON LAS TRANSFERENCIAS INTERBANCARIAS

¿Sabías que los movimientos de dinero que se realizan de una entidad financiera a otra se les conoce como Transferencias interbancarias?

Estas transferencias las puedes realizar directamente en la sucursal del banco o bien desde la aplicación móvil.



¿Miedo de traer dinero en efectivo para depositarlo?

Olvídate de eso, en **Caja Hipódromo** a partir del 28 de julio 2023 contamos con el servicio, en donde puedes hacer **transferencias interbancarias**, desde la aplicación **Hipodromóvil**, es muy rápido, sencillo y muy seguro. Además, también se pueden realizar **transferencias de otros bancos a nuestras cuentas (depósito a la vista y/o tarjeta de débito)**, esto es posible, gracias a que contamos con nuestra clabe interbancaria para los conceptos antes mencionados.



El servicio de transferencias interbancarias con la aplicación Hipodromóvil es 24/7, tiene un costo con IVA de \$9.28 (nueve pesos 28/100 M.N.) y se realiza de manera inmediata, el límite de monto para realizar la transferencia al día es de \$50,000.00 (cincuenta mil pesos 00/100 M.N.).

¡No esperes más y descarga tu app, realiza las transferencias de manera rápida y segura!





Sembrando un hábito en nuestros niños.

¿Cuáles son los requisitos?

Ser parte de Caja Hipódromo no solamente es para los adultos también es para los pequeños del hogar y los llamamos **"ahorradores junior"**, son una parte importante de nosotros y queremos sembrar en ellos el buen hábito de ahorrar, que conozcan desde pequeños la importancia y los beneficios que pueden lograr si empiezan a hacerlo y la mejor manera es formando parte de Caja Hipódromo.

Para poder **ingresar** a un ahorrador junior a Caja Hipódromo, se solicitará la siguiente documentación en original:

- Acta de nacimiento del menor de edad.
- CURP del menor.
- Comprobante de domicilio (no mayor a 3 meses).
- Identificación oficial del padre y/o tutor.
- Depositar \$50.00 pesos en el ahorro.

Ahorrar constantemente (mes con mes), les dará la oportunidad de ser uno de los muchos beneficiados, en recibir el apoyo del programa **"Becas Hipódromo"**, dónde se les motiva por su buen desempeño académico, con un depósito en efectivo. Dicho premio se otorga y deposita cada 6 meses, siempre y cuando conserven el promedio solicitado, el monto es diferente dependiendo el grado escolar que se esté cursando.

Además, pueden participar en los eventos que se realizan cada año, en referencia al "Día del niño", "Campamento de Verano", entre otros.

¡No esperes más, trae a tus hijos, sobrinos, ahijados y haz que sean parte de la familia Caja Hipódromo!

EL MANEJO DE NUESTRAS FINANZAS PERSONALES

En este capítulo aprenderemos que nuestras finanzas se derivan principalmente de los ingresos, que son todas aquellas ganancias que recibimos por la venta de un bien, por la prestación de servicio o trabajo realizado, y que se hace efectiva mediante un cobro monetario.

Una herramienta para llevar nuestras finanzas personales de una manera sana es mediante un *presupuesto mensual*, el cual *consiste en planificar los ingresos y gastos* que se tendrán durante un periodo determinado, para llevar un control y administrar los recursos personales estimando si se puede adquirir o no diversas obligaciones.

Debemos tener en claro que los ingresos, es toda aquella entrada de dinero que tenemos y los egresos es toda aquella salida del mismo o bien son aquellos gastos que realizamos.

Esto te ayudará a identificar aquellos gastos innecesarios y poder eliminarlos, y así saber que obligaciones se pueden adquirir y cuáles no.

“Nunca gastes tu dinero antes de ganarlo.”

Thomas Jefferson

<https://www.scotiabankcolpatria.com/educacion-financiera/finanzas-personales/los-presupuestos>

<https://economipedia.com/definiciones/ingreso.html>

CADA GOTA CUENTA

El **ahorro** de agua es crucial en la actualidad, ya que protege uno de los recursos más valiosos de nuestro planeta: el suministro de agua dulce. Debemos recordar que **solo el 3% del agua en la Tierra es dulce**, y de esa cantidad, solo el 0.5% es apto para el consumo humano. El resto se encuentra en océanos, glaciares, suelos o está contaminado.

Cada gota cuenta, desde el momento en que bebemos, nos bañamos, cocinamos hasta cuando lavamos la ropa. Además, el agua es esencial para la producción de alimentos, ya que las plantas y los animales necesitan agua para crecer.

Al ahorrar agua, también protegemos nuestros ecosistemas y las especies que dependen de ella para sobrevivir. Además, el ahorro de agua ayuda a minimizar el impacto de la sequía y la escasez de agua.

Con el crecimiento de la población y la industria, la demanda de agua dulce ha aumentado considerablemente.

Si todos contribuimos al ahorro, reduciremos la cantidad de agua utilizada y minimizaremos los desafíos que enfrentamos. Además, el ahorro de agua también protege nuestro entorno al disminuir la energía necesaria para tratar el agua, reducir la contaminación y ahorrar combustible.

En resumen, ahorrar agua no solo beneficia a nuestra economía y al medio ambiente, sino que también tiene un impacto global.

Actualmente, 2.1 mil millones de personas en todo el mundo no tienen acceso a agua limpia en sus hogares





**SOMOS MEJORES
GRACIAS A TI**